
Regular Verbs



Глагол оканчивается на -y
⚫ 1. перед ней стоит 

согласная
             Y-I
             study-studied
             try-tried

⚫2. перед ней 
стоит гласная

             play-played
             stay-stayed                       



глагол имеет краткую 
гласную
⚫Согласная удваивается
⚫Hug-hugged
⚫Stop-stopped



Глагол оканчивается на -l

⚫Буква -l удваивается
⚫Travel-travelled



Глагол оканчивается на -e
⚫Буква –e опускается
⚫Decide-decided
⚫love-loved



 Правила чтения окончания

[d] [t] [id]
Hug
Love
Travell
Stay

Kiss
Look
Walk
thank

Start
Add

Skate
paint



Write the I-st form of the verb


